

sábado 10 de abril de 2021 - 12:00 AM

Vanguardia > Economía > Local

¿Qué viene ahora que ExxonMobil tiene el contrato de YNC?

La petrolera multinacional tiene un plazo máximo de 30 días para suscribir dicho contrato a ejecutar en Puerto Wilches.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



A la compañía ExxonMobil, la Agencia Nacional de Hidrocarburos le adjudicó el contrato para el Proyecto piloto de investigación en yacimientos no convencionales (YNC) denominado 'Platero', que se realizará en el Valle Medio del Magdalena, exactamente en Puerto Wilches.

Ya serán dos proyectos adjudicados que se ejecutarán en este lugar, lo que representan inversiones por US\$130 millones en un periodo aproximado de un año, a partir de la expedición de las licencias ambientales.

El proyecto 'Platero' tendrá una inversión de US\$53 millones; mientras que Kalé de **Ecopetrol** serán US\$77 millones.

La multinacional tiene 30 días para suscribir el respectivo contrato ante la Agencia.



Copa Airlines superará la ruta a Panamá



\$700 mil millones se dejó de recaudar por cigarrillos ilegales

Posteriormente deberá realizar el monitoreo ambiental en la zona a intervenir, además de garantizar el cumplimiento de la rigurosa normativa de los Proyectos pilotos en YNC. Al tiempo iniciará el Estudio de Impacto Ambiental para tramitar la licencia ante la Anla.

Más allá del fracking

Las petroleras que realizarán los pilotos en Puerto Wilches deben destinar un 0,5% en Participación Económica para las Comunidades (PEC).

Este compromiso, que fue exigido por la ANH como criterio de adjudicación de los proyectos es adicional a la obligación que tienen las empresas de destinar el 1% del valor de las inversiones en Programas en Beneficio de las Comunidades (PBC).

Otro de los criterios establecidos para adjudicar los proyectos es que deben adquirir bienes y servicios locales por un mínimo de 8% y 7% respectivamente del total de las inversiones. "Estos proyectos de investigación y sus beneficios son, por su naturaleza, de duración limitada. Los verdaderos beneficios del potencial que tienen los yacimientos no convencionales (YNC) solo se podrán aprovechar si los CEPI son satisfactorios y la suspensión establecida por el Consejo de Estado se levanta. Es una oportunidad única para contribuir de forma definitiva en la recuperación económica en pospandemia", agregó Armando Zamora, presidente de la Agencia.

CONTRATOS ESPECIALES DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN - CEPI

<p>Denominación del proyecto: Platero</p>	<p>ExxonMobil</p> <ul style="list-style-type: none"> Regalías Centro de transparencia Seguimiento Diálogos territoriales
<p>Área del proyecto: Valle Medio del Magdalena</p>	
<p>Inversión ofrecida: US\$53 millones</p>	
<p>Participación Económica de las Comunidades (PEC) 0,50% Aprovisionamiento de Bienes y Servicios locales 7%</p>	

Fuente: Agencia Nacional de Hidrocarburos - Minenergía

Línea de tiempo

15 de octubre de 2020

ExxonMobil presentó a la ANH el interés de participar en el desarrollo de Ppii.

29 de octubre de 2020

La ANH habilitó a ExxonMobil para participar en los proyectos pilotos de YNC.

15 de marzo de 2021

ExxonMobil presenta a la ANH la propuesta para participar en los Ppii en Puerto Wilches.

30 de marzo de 2021

La ANH validó la propuesta de ExxonMobil.

7 de abril de 2021

La ANH adjudicó a los proyectos de investigación en YNC a ExxoMobil.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar

Etiquetas Agencia Nacional de Hidrocarburos **Fracking** Puerto Wilches

Lea también



Podcast: Entrevista con Juan Carlos Echeverry, exministro de Hacienda

Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de **fracking** en Santander

Udes lideró la creación de una app móvil de monitoreo epidemiológico

Comentarios

1 comentario

Escriba su comentario

No soy un robot reCAPTCHA

Comentar

Angulo Angulo - 11:14

Fracking es destrucción total de la vida, la contaminación de acuíferos es inminente con la migración de hidrocarburos livianos en función del tiempo, profundidad y capacidad de filtración de los masizos rocosos.

No engañen a la gente con falacias "técnicas"

Responder Reportar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

En fotos: Medellín entró en confinamiento para enfrentar tercer pico de la pandemia

Vídeo: Fiscal Barbosa anuncia persecución implacable contra corrupción en Fiscalía de Santander

Polémica en EE.UU. por las credenciales de vacunación contra COVID-19

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Ya hay finalistas para la presidencia ejecutiva de la Cámara de Comercio de Bucaramanga
- Copa Airlines superará la ruta a Panamá
- ¿Qué viene ahora que ExxonMobil tiene el contrato de YNC?
- \$700 mil millones se dejó de recaudar por cigarrillos ilegales
- Un buen marzo, los bumangueses empiezan a recuperar la confianza